



Blütenpracht nicht vom Nachtfrost bedroht

Als ob sie wüssten, was wir Zeitgenossen jetzt brauchen: Die Kirschbäume am Ammersee blühen pünktlich zum Osterfest. Aber auch die Birn- und Mirabellenbäume buhlen nun um die Gunst der Bienen, die aus dem Winterschlaf aufwacht sind. Es ist eine besorgte Freude, die Gartenfreunde jetzt empfinden – heftige Nachtfroste wie im April 2021 könnten der Blütenpracht den Garaus machen. Der letzte April war der kälteste der letzten 40 Jahre. Die nächsten Nächte müssen die Blüten Nachttemperaturen um die 0 Grad aushalten. Am Freitag soll es etwas wärmer werden.

Category

1. Gemeinde

Date

07/07/2025

Date Created

18/04/2022